

UX / UI Designer*in (w/d/m), Teilzeit oder Werkstudierenden-Stelle

Endlich einfaches Bahnfahren - Gestalte mit uns digitale und nachhaltige Lösungen für die Zukunft der Mobilität!

Wir suchen Dich als Designer*in für unsere innovativen Lösungen in der Mobilitätsbranche!

Ab sofort haben wir eine spannende Position im Bereich UX / UI Design zu vergeben. Dabei entwickelst du eigenverantwortlich in enger Zusammenarbeit mit unseren Kund*innen und dem Produktentwicklungsteam moderne und intuitive Oberflächen für Reisenden- und Planungsanwendungen. Dabei kannst du einen direkten Beitrag leisten, um internationales Eisenbahn-Ticketing zu verbessern! Bei uns hast du die Möglichkeit, deine Fähigkeiten in modernen Technologien weiterzuentwickeln, in kurzen Entwicklungszyklen deine Designs zu validieren und aktiv an der Gestaltung unserer Open Source Produkte mitzuwirken.

Wir bieten:

- **Flexible Arbeitszeiten:**
20h/Woche bei 16-19€/h (1392€ - 1653€/Monat), zunächst auf 1 Jahr befristet
- **Remote oder Hybrid:**
Arbeite komplett remote (CET±2) oder im Coworking Space am Praterstern in Wien
- **Gestaltungsspielraum:**
Beteilige dich aktiv und übernimm gestalterische Verantwortung

Wir sind ein junges Unternehmen, das sich für nachhaltige Mobilität einsetzt. Unser Ziel ist es, die Reiseplanung, -information und das Ticketing im Schienenverkehr zu verbessern und dazu beizutragen, dass nachhaltiges Reisen einfach ist.

Aktuelle Projekte:

- Entwicklung eines Open Source Ticketing Systems (OpenTrainTicketing)
- Entwicklung von Verwaltungssystemen für Fahrplandaten und Endkund*innenanwendungen

Du passt zu uns, wenn dich unkonventionelle Aufgabenstellungen motivieren, du bereits Wissen über Designsysteme mitbringst und bereit bist, dieses Wissen mit dem Team zu teilen. Gute Englischkenntnisse sind erwünscht.

Unser Technologiestack: Figma, Design für mobile und Web-Anwendungen



Neugierig geworden? Besuche uns auf xatellite.space für weitere Informationen. Wir freuen uns auf Deine Bewerbung mit **kurzem Lebenslauf, Anschreiben und Portfolio inkl. Beschreibung der Designentscheidungen** an join@xatellite.space!

UX / UI Designer (w/d/m), part time or working student

Be part of the future of mobility

– Help us shape sustainable, digital solutions!

We are looking for You as UX / UI designer to join us developing innovative tools for mobility!

We currently have an exciting position available in the field of UX/UI design. Working closely with our customers and product development team, you will be responsible for developing modern and intuitive interfaces for travelers and planning applications.

At xatellite, you will have the opportunity to develop your skills with modern technologies, validate your designs in short development cycles, and actively contribute to shaping our open-source products.

We offer:

- **Flexible working hours:** 20 hours/week at €16-19/hour (€1392 - 1653/month), initially fixed-term contract for 1 year
- **Remote or hybrid:** Work completely remote (CET±2) or in the coworking space at Praterstern in Vienna
- **Creative freedom:** Get involved and take on creative ownership

Who we are: A young startup committed to sustainable mobility. Our goal is to improve travel planning, passenger information, and ticketing in the railway sector.

Current projects:

- Development of an open source ticketing system (OpenTrainTicketing)
- Development of management systems for timetable data and end customer applications

Who we're looking for: You are a good fit for us if you are motivated by unconventional tasks, already have knowledge of design systems, and are willing to share this knowledge with the team.

Our Tech Stack: Figma, designs for mobile und Web-Applications



Curious? Visit us at xatellite.space for more information. We look forward to meeting you! Send your application with your **short CV, cover letter** and **portfolio including intro of design decisions** to join@xatellite.space.

xatellite23 UG (haftungsbeschränkt) - Henschelstr. 21, 81249 München - xatellite.space